

Fecha: 27-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Alimentos Tipo: Noticia general

Título: Junaeb organiza degustación para escolares de Chañaral

Pág.: 2 Cm2: 23,5 VPE: \$309.296 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Junaeb organiza degustación para escolares de Chañaral

En la Región de Atacama, la comuna con la prevalencia de obesidad y obesidad severa más alta es Chañaral, con un 32% según el Mapa Nutricional 2023 presentado por la Junaeb, que recoge datos de alumnos de prekínder, primero y quinto básico, y primero medio, del país. Por esta razón, el organismo realizó una intervención en la Escuela Diego Portales Palazuelos de esa ciudad para concientizar sobre la alimentación.

Tanto estudiantes como apoderados participaron en la actividad, en la que se dieron a conocer las cifras y también una degustación de las preparaciones del Programa de Alimentación Escolar, como charquicán de pollo, croquetas de atún, arroz con leche, sémola y ensaladas.

